

“割り込み”の車に腹を立て、暴行 夕張紅葉山の国道

2km程追跡し、赤信号で停まった際に暴行した

追跡する間、**車間距離**を詰めたり、
パッシングをしたりするなど、**あおり運転**をしたとも供述

2019年07月07日 20時01分

7日午後1時半ごろ、夕張市紅葉山の国道452号線で信号待ちをしていた車の運転手を殴ったとして、男（49）が暴行の疑いで逮捕されました。警察の調べに対し、容疑者は乗用車を運転中、自分の車の前に脇道から殴った相手が運転する車が割り込んできたことに腹を立てて追跡し、2キロほど離れた交差点で赤信号で止まった際に暴行したと供述しているということです。また、追跡する間、車間距離を詰めたり、パッシングをしたりするなど、あおり運転をしたとも供述しているということです。

歩行者に気づき、停止・・・後続車が追突

前の車が押し出され、歩行者をはねる、歩行者死亡

◇前方で・・・何が起こるかわかりません・・・スピードダウンと車間距離◇

2019/7/8(月) 6:28

7日午前10時ごろ、佐賀県の国道で、自転車横断帯を渡っていた歩行者に気づき、右折待ちのため停止していた軽乗用車に、女性（80）が運転する乗用車が追突した。停止していた軽乗用車は前に押し出され、自転車横断帯を渡っていた女性（90）がはねられ死亡した。追突した乗用車を運転していた女性（80）は、「前方の確認不足だった」などと話している。

クレーンの部材を積んだトレーラー横転

ゆるやかな右カーブ

運転手軽傷、5時間半通行止め

◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇

2019/7/7(日) 11:00

5日午後10時半ごろ、三重県の名阪国道で大型トレーラーが横転。トレーラーの男性運転手が救急搬送され、軽傷を負った。現場は緩やかな右カーブ。トレーラーはクレーンの部材を輸送搬していたという。

占冠 道東道から5メートル転落

1人重傷、3人軽傷

2019年07月07日 20時18分

7日午後5時ごろ、上川の占冠村の道東自動車道で、道路から乗用車が5メートルほど下ののり面に転落し、乗っていた男性4人が重軽傷を負いました。1人が全身を打つなどして重傷で、ほかの3人は軽傷だということです。現場はトナムインターチェンジから札幌方面に1キロほど離れた片側1車線の直線道路。